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LUTTO NEL MONDO DELL' AMMINISTRAZIONE Oggi i funerali a Posillipo. Ingegnere ai vertici di varie
società di servizio

Claudio Cicatiello, un pensatore al servizio del pubblico

NAPOLI. Raffinato pensatore, manager stimato, ma soprattutto uomo al

servizio della cosa pubblica. Impossibile raccontare in poche righe Claudio

Cicatiello (nella foto), spentosi lunedì dopo una lunga malattia. Classe 1948,

ingegnere, Cicatiello è stato, questo è certo, un esempio di rigore intellettuale

e morale prima ancora che professionale. Qualità che negli anni lo hanno

portato al vertice di alcune tra le principali società di servizi campane e non

solo. Un elenco difficile da sintetizzare: dalla presidenza di Ctp a quella del

Consorzio Unico Campania. Poi nel 2008, in piena emergenza rifiuti, Antonio

Bassolino lo nomina Vice Commissario di governo alle bonifiche. Sempre nel

solco dei servizi ambientali nel 2010 approda al vertice di Asia Napoli, poi, nel

2014, partecipa al lancio di Ricicla.tv, testata giornalistica dedicata all'

economia circolare. Stimatissimo socio del Circolo Nautico Posillipo ha

sempre attivamente partecipato alla vita del sodalizio. I funerali si terranno

questa mattina e saranno strettamente riservati ai familiari. «Quando ho

conosciuto Claudio - ricorda Giovanni Paone, editorie di Ricicla.tv - muovevo i

primi passi nel settore del software per rifiuti. Lui, ingegnere affermato, si

occupava di depurazione. Fu subito stima reciproca, poi con Ricicla.tv arrivò anche il sodalizio professionale: un

susseguirsi entusiasmante di esperienze. Mi mancherà». Proprio con Ricicla.tv nell' ultimo anno Ci catiello aveva

lavorato senza risparmiarsi all' organizzazione del Green Symposium, la due giorni sostenibile svoltasi lo scorso

ottobre. In quell' occasione l' ultima apparizione pubblica. «Osservo la spaccatura culturale crescente tra Nord e Sud

- aveva detto - alimentata da una parte della classe dirigente con elementi di analfabetismo tecnico amplificati dai

social media. Serve un grande sforzo dello Stato per capovolgere questa situazione». Parole che non resteranno

inascoltate. «Il nostro impegno - dice Monica D' Ambrosio, direttore di Ricicla.tv - sarà trasformarle in fatti. In

memoria di un uomo la cui vita è stata e sarà faro per chi ama Napoli. E il Sud».
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Oro olimpico a Rio, domina la rana da anni

«Noi ci stiamo allenando per i Giochi, che siano con o senza o pubblico. L'

obiettivo resta lo stesso, ovvero realizzare la miglior performance possibile a

Tokyo. Sto cercando di divertirmi e sto cercando di godermi questo processo

per migliorarmi ulteriormente. Vedremo come andrà anche con il vaccino e

che ne sarà dell' Olimpiade, ma penso che dovremmo prendere quest' anno

per quello che è stato e ora nessuno sa cosa aspettarsi dal futuro. È così

anche per me in chiave olimpica e, in questo senso, forse può essere

piacevole presentarsi sul blocco di partenza e far la propria gara senza troppi

pensieri. Lo vedo come un bel punto a favore». Sente di aver cambiato la rana

rispetto a vent' anni fa? «Ho preso molta ispirazione da campioni come

Fioravanti e Kitajima, ma ora sono orgoglioso di essere diventato io un

modello da seguire per i ragazzi: è una grande spinta per me. Lo sport cambia

ogni anno, anzi, ogni giorno, e ci vuole sempre qualcuno che sposti l' asticella

più in su, verso l' impossibile». Nella rana è stato proprio così... «Vent' anni fa

si faceva fatica a scendere sotto il minuto. Ora mi si chiede come pensi di

arrivare a un 56" basso o persino più veloce, in vasca lunga. È tutto un altro

nuoto e bisogna mantene Adam George Peaty è nato a Uttoxeter, una cittadina di 12mila abitanti vicino Nottingham,

il 28 dicembre 1994. E' il detentore del record del mondo dei 50 e 100 rana in vasca lunga. Si allena a Derby, dove è

seguito da Melanie Marshall, ex nuotatrice specializzata nello stile libero, che ha partecipato ai Giochi di Atene del

2004. Nella bacheca di Peaty c' è l' oro olimpico di Rio 2016 (oltre all' argento con la staffetta mista). Ha anche vinto

dieci medaglie ai campionati del mondo (con 8 ori), 12 tutte d' oro ai campionati europei, sei (tre oro e tre d' argento)

ai Giochi del Commonwealth. Com' è la situazione del nuoto in Gran Bretagna? «Le piscine hanno appena

riaperto, sono stati mesi difficili soprattutto per i ragazzi e per chi nuota per pura passione o per sentirsi meglio. Negli

ultimi anni, il nuoto è cresciuto molto in tutto il nostro Paese, il seguito è aumentato e tanta gente l' ha scelto anche

per spirito d' emulazione: sono preoccupato, ma speriamo che tutto il movimento si riassesti al più presto». Pensa a

già a cosa fare dopo Tokyo? «Di sicuro un po' di vacanza, poi non vedo l' ora di ricominciare con i miei "clinics" per

ragazzi
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e ragazze in giro per il mondo. Spero di farne anche qualcuno in Italia, sono appuntamenti in cui provo a

insegnargli come approcciare la gara, ad aiutarli a migliorare la tecnica nella rana e cose così. Voglio restituire più

che posso al nuoto, perché arriverà un giorno in cui mi ritirerò e vorrei passare il miglior testimone alle nuove

generazioni. L' augurio? Che vadano forte, ma che non battano i miei record (ride; ndr)».
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Sky Sport fa il pieno di diritti tv: ecco le novità in arrivo nei prossimi mesi

Alessio Marino

Sky ha annunciato di aver acquistato un'ampia gamma di pacchetti che

andranno ad ampliare i diritti sportivi in possesso di Sky Sport. L'offerta andrà

ad ampliarsi con oltre 300 ore di diretta e più di 150 sfide , che andranno a

coprire "le più belle competizioni europee e mondiali di tanti spost

appassionanti". Si parte dal Volley , con i match delle squadre impegnate

nella CEV Champions League mascine e femminile. Dal 10 Dicembre sarà la

volta del PADEL , con la fase finale dell'Estrella Damm Master Final di

Minorca, mentre sette giorni dopo (il 17 Dicembre) prenderanno il via le

Cupra FIP Finals di Cagliari. Per gli appassionati di Rugby , invece,

l'appuntamento da cerchiare è quello dell'11 Dicembre, quando si potrà

seguire su Sky Sport la Heineken Champions Cup e la European Chalenge

Cup. Sky guarda anche alla lotta , con i match della World Cup di Belgrado,

dal 13 al 18 Dicembre. Per quanto riguarda la Pallanuoto , saranno trasmessi

i match della LEN Champions League, a partire dai turni di qualificazione.

Spazio anche per la pallamano , a cui Sky Sport darà spazio con le finali e

semifinali dei Campionati Europei Femminili, le Final4 di Champions League

Maschile e le gare di qualificazione dell'Italia agli EH Euro 2022 maschili, oltre che i Mondiali Maschili del prossimo

anno. Infine, sarà trasmesso il Continental TOur Gold di Atletica Leggera , al via da Settembre 2021. Soddisfatto

Marzio Perrelli, Executive Vice President di Sky Sport, secondo cui " queste nuove acquisizioni confermano ancora

una volta l'importanza che da sempre Sky riconosce a tutti gli sport, e ai loro protagonisti maschili e femminili. Siamo

orgogliosi di poter arricchire le giornate di tanti appassionati con eventi di discipline che incarnano alla perfezione i

grandi valori sportivi. Si tratta di grandi competizioni europee che daranno ancora più forza alla programmazione di

Sky Sport, con i loro migliori interpreti in campo per uno spettacolo di alto livello. Tante novità che ribadiscono la

volontà di Sky di sostenere tutto lo sport, in questo momento difficile, offrendo una sempre maggiore visibilità alle

squadre italiane impegnate su palcoscenici internazionali, con quella qualità tecnologica e del racconto che

contraddistingue il nostro modo di vivere gli eventi. Queste novità si aggiungono alla già ricca offerta Sky di grande

sport italiano e internazionale, dal calcio ai motori, dal tennis al basket e molto altro, a conferma di quanto sia alta

l'attenzione nei confronti dei nostri clienti .
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